

Les sapins de l'imaginaire

Par petites groupes, j'ai accompagné les élèves de la classe de CM1 / CM2 bilingues de Mme Marion Saouzanet pour la réalisation d'activités artistiques autour du thème « Sapins de Noël imaginaires ».

Il s'agissait d'imaginer des sapins originaux à partir de matériaux de récupération. Ils pouvaient également fabriquer crèches et couronnes de l'Avent.

Avant de se lancer dans la réalisation, chaque équipe a dû rédiger une fiche technique.

Lors de la phase de création, les enfants ont été confrontés à de nombreuses difficultés dont la principale a sans doute été de travailler en équipe et de laisser chacun exprimer ses idées et son ressenti. Il a également fallu faire des maths, exemple, comment trouver le milieu d'un segment.... Il a fallu cogiter à des moyens de couper, de fixer, de présenter...

Au bout du compte et de quelques heures... les élèves sont fiers de leur réalisation. Ils ont éprouvé beaucoup de plaisir, de joie et de satisfaction. Nous aussi !

Nathalie Bouvrée

